
市民より

　特に印象的だった議会で提起された問
題は、就職氷河期世代問題と駅北開発。
　自分自身が就職氷河期世代のど真ん中
であり、どのような取り組みがなされて
いくのか見守りたい。駅北の開発は銅像
以上に早急に行われるべきでは。人の流
れや経済の動きが活性化するのは明らか
である。

傍聴者より

　議員、市長をはじめ答弁者も菊川市、
菊川市民のために真剣に質疑応答をして
いることに感心した。これからも一般市
民の声を汲み上げつつ、未来への投資、
計画を期待する。
　傍聴をすると一段と市政に対する関心
度が上がる。

傍聴者より

　新型コロナ感染防止のために傍聴席が
少なかった。市民の聴く権利を守るため
にも傍聴席の確保に努めてほしい。

議会より

　前号『議会のひろば№62』のみんな
の声コーナーで傍聴者から「神聖な議場
に国旗と市旗を掲げては…」とご提案を
いただきました。
➡�現在、市議会と議会事務局で掲げる
方向で検討中です。ご提案ありがとうご
ざいました。

議会より

　ありがとうございます。
　これからも、菊川市議会や菊川市の活動を市民の皆様にわかりやすく
発信できるよう努めてまいります。

市民より

　10年前から菊川市民になりました。
すべての機関が混雑も少なく、とても快
適に利用でき、住みやすい街と感じてい
ます。
　変化の速い時代に対応していくのは大
変だと思いますが、これからの議会から
の発信を楽しみにしています。

市民より

　『議会のひろば』が届くのを楽しみに待っ
ています。写真付きで読みやすいです。

≪皆さんの声をお聞かせください≫
 「議会のひろば」を読んだ感想や意見をお送りください。
もれなく菊川市議会特製“きくのんクリアファイル”を
プレゼント！！
●メール　gikai@city.kikugawa.shizuoka.jp
●ＦＡＸ　（0537）35－2116
●郵送先　〒439-8650�静岡県菊川市堀之内61番地
　※議会への要望や意見なども受け付けています。

メール送信はこちらの
ＱＲコードを読み取る
と便利です
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